

Velburger Wehr hat zwei neue Ehrenmitglieder

PARTNERSCHAFT Die Greiner Kollegen Anton Pfeiffer und Johann Gubi wurden geehrt. Gemeinsam feierte man den Florianitag in Österreich.

VELBURG. Seit bald 40 Jahren unterhalten die Feuerwehren der Stadt Velburg und der Stadt Grein in Oberösterreich partnerschaftliche Beziehungen. Die Kameraden aus Velburg statteten jüngst mit einer größeren Gruppe den Kameraden in Grein einen Besuch ab. Anlass war der Florianitag (vergleichbar mit dem Florianstag unserer Wehren) in Grein, an dem die dortige Wehr ein neues Löschfahrzeug in den Dienst nehmen konnten.

Hier nahm man nicht nur an den Feierlichkeiten zum Florianitag und der Fahrzeugsegnung teil, sondern nutzte auch die Gelegenheit, um die freundschaftlichen Verbindungen zu vertiefen. Die Greiner hatten für ihre Freunde aus Velburg ein abwechslungsreiches Programm vorbereitet.

Dazu wandelte man unter anderem



Die beiden Greiner Kommandanten Anton Pfeiffer (Mitte) und Johann Gubi (3.v.r.) wurden zu Ehrenmitgliedern der Feuerwehr Velburg ernannt. Foto: Schön

auf den Spuren der Velburger und besichtigte die Burg Clam, die seit dem 12. Jahrhundert mit den Grafen von Velburg in Verbindung steht. Auch das neugestaltete Stadttheater und die neuen Hochwassersperanlagen an der Donau weckten das Interesse der Feuerwehrkameraden aus Velburg.

Im Mittelpunkt eines Kameradschaftstreffens standen aber zwei Ehrungen, mit denen die Velburger ihre Kameraden der Partnerwehr Grein überraschten. In Anerkennung der

Verdienste und des langjährigen Engagements um diese partnerschaftliche Verbindung der Feuerwehren wurden die Greiner Kameraden Anton Pfeiffer und Johann Gubi zu Ehrenmitgliedern der Feuerwehr Velburg ernannt.

Velburgs Ehrenkommandant Anton Gloßner würdigte als einer der Pioniere dieser partnerschaftlichen Verbindung in der Laudatio die Verdienste der beiden Feuerwehrkameraden aus Grein. „In dieser nun schon fast 40 Jahre anhaltenden Partnerschaft ha-

ben sie wesentlich mit dazu mitgetragen, dass wir zu echten Freunden geworden sind“, sagte Gloßner und ließ diese Zeit in kurzen Episoden Revue passieren. Velburgs zweiter Feuerwehr-Vorstand Günther Fruth und Kommandant Christian Schmid nahmen die offizielle Ernennung der beiden Greiner Feuerwehrfreunde zu Ehrenmitgliedern vor und überreichten Urkunden. Auf Greiner Seite sprach dazu auch Bürgermeister Manfred Michlmayr die Hoffnung aus, dass diese Feuerwehrfreundschaft und partnerschaftliche Verbundenheit noch recht lange Bestand haben möge.

Dass dies so sein könne, zeigt sich auch darin, dass zwischenzeitlich auch schon die jüngeren Feuerwehrkameraden beider Wehren diese Verbindungen pflegen und so die Partnerschaft mit Leben erfüllen. Anton Gloßner und Anton Pfeiffer auf Greiner Seite waren sich einig, wenn es diese Feuerwehr-Partnerschaft nicht schon gäbe, man müsste sie sofort eingehen. Das hätten die 37 Jahre bestätigt, seit es diese Verbindung zwischen den Feuerwehren gibt.

06. Mai 2012

(pus)